

Fitch Ratings califica al municipio con AAA

Por segundo año consecutivo, la administración municipal ha alcanzado la calificación más alta otorgada por Fitch Rating, la cual es de AAA. Esta calificación refleja la solidez de las finanzas del municipio y su capacidad para cumplir con los compromisos generados durante la administración, así como para respaldar la inversión pública y los programas de desarrollo social.

La AAA otorgada por Fitch Rating es la calificación más amplia y prestigiosa que puede recibir una entidad. La Presidenta Municipal, Norma Treviño, destacó que este logro es resultado del trabajo en equipo que involucra a toda la ciudadanía, fortaleciendo así todas las obras y proyectos emprendidos por la administración. Treviño resaltó que recientemente se inauguró un nuevo parque industrial en la ciudad, lo que atraerá a empresas y generará empleo, contribuyendo significativamente a la estabilidad de las familias locales.

El esfuerzo de la administración municipal se refleja en el creciente interés de empresarios por establecerse en la ciudad, que se destaca por su competitividad, infraestructura sólida y espacios disponibles.